

FUNDAMENTOS

Días atrás y en el marco de los festejos de un nuevo aniversario de la ciudad de Viedma Capital de la provincia y Capital Histórica de la Patagonia, se presentó el libro "Nuestro Querido IDEVI. Relatos y visiones de una utopía y su realidad", del autor Juan Carlos Rosso. Mucho se puede hablar de la biografía del autor, pero si hay algo que sin dudas lo caracteriza es ser integrante del IDEVI desde el año 1969.

Juan Carlos Rosso nació en el año 1950, con lo cual, desde los 19 años que trabaja en uno de los organismos más emblemáticos de Viedma; y emblemático, en tanto el IDEVI tiene que ver con nuestra historia, con nuestro desarrollo. Tiene que ver como lo dice el autor en algunos pasajes de su libro, con nuestras utopías, con nuestros sueños, con los sueños de los viedmenses; sueños que desde el Gobernador Castello hasta nuestros días hemos pretendido contagiar a nuestros comprovincianos.

Nos encontramos ante una obra que al decir del autor, es un recuento testimonial y memorial. La intención ha sido reflejar desde la óptica de trabajadores y vecinos del IDEVI, el conocimiento de la región, analizando sus particularidades desde el punto de vista ecológico, poblacional, productivo, y sobre todo humano.

Si esa ha sido la intención, no cabe duda de que el autor lo ha logrado. El lector, al tiempo de recorrer las 300 páginas del libro, se va adentrando en un relato cada vez más atrapante, porque se ha contemplado la historia de la región desde el punto de vista de su desarrollo productivo, desde las vivencias de los pobladores, desde la visión de los agentes públicos que compartieron el desarrollo de la zona, como así también sus retrocesos, y la vida institucional, que no siempre es de fácil reconstrucción.

El libro contiene datos estadísticos, citas de libros y trabajos de investigación que permiten profundizar la historia del IDEVI, entendiendo como tal no solo la institución pública, sino una zona muy representativa de nuestra provincia.

Compartimos lo expresado por el periodista Carlos Espinosa, responsable del prólogo del libro, cuando dice "Este libro será de consulta ineludible para todo investigador interesado en transitar la historia social y económica de Viedma y su región circundante, como una parte activa del polo de desarrollo del Este Rionegrino que tanto



Legislatura de la Provincia de Río Negro

desveló al Gobernador Edgardo Castello en sus sueños prospectivos".

De aquí nuestro reconocimiento a Juan Carlos Rosso, por ser un fanático -en el mejor sentido de la palabra y con todo el respeto que le debemos a nuestro IDEVI-desde su lugar, más que de empleado, por sentirse parte, como tantos agentes públicos. Eso que se llama pertenencia, tan importante y a veces tan poco interpretada.

El libro reaviva para muchos la llama del compromiso, del entusiasmo de seguir soñando, soñando para que el proyecto de Castello, se haga realidad para bienestar de nuestra gente.

Como expresa el autor "Las utopías no se consiguen con una varita mágica, sino con esfuerzo personal y colectivo". Esfuerzo que debemos seguir haciendo.

Coautores: Bautista Mendioroz y Darío Berardi.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y educativo, el libro "Nuestro Querido IDEVI. Relatos y visiones de una utopía y su realidad", del autor Juan Carlos Rosso.

Artículo 2°.- De forma.